
 

COMISIÓN DE GARANTIA DE CALIDAD DEL 
CENTRO 

Acta  reunión: 
8  de octubre de 2013 

 

 

A las 12:00 del día 8 de octubre de 2013 en la Sala de Juntas del Centro, se abre la sesión de la Comisión 
de Garantía de Calidad de la Facultad de Veterinaria de Cáceres, para tratar los siguientes temas 
recogidos en el Orden del Día: 

Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

Propuesta de reconocimiento de créditos 

Ruegos y preguntas 

 

Los asistentes a la reunión son los siguientes miembros: 

Margarita Martínez Trancón, Decana 

Santiago Andrés Díaz, RCC 

Juan Manuel Alonso, Coordinador de la CCG 

Juan José Córdoba Ramos, Coordinador de la CCMUI 

Araceli Rabasco Mangas, Coordinadora del MUGGE 

Mario Santillana Barragán, Administrador de Centro 

Mª Luz Padilla Guzmán, Representante del PAS 

Excusa su asistencia Mar Rodríguez Jovita, Coordinadora del MCTC 

 

Se inicia la sesión con la solicitud de aprobación, en su caso, del acta de la sesión del 25 de septiembre de 
2013. El acta se aprueba por asentimiento.  

A continuación se analiza la propuesta de reconocimiento de créditos de dos alumnos extranjeros que han 
solicitado el ingreso en nuestro centro, procedentes de la Universidad de Nápoles y de la Universidad 
lusófona de Lisboa. La relación de alumnos con indicación de los motivos que justifican la convalidación se 
refleja seguidamente: 

MONTEFUSCO, ANTONIO 
Centro de procedencia: Tecnología de las Producciones Animales. Universidad de Nápoles Federico II 
Créditos convalidados: 96 
Justificación: informe favorable de los profesores coordinadores de las asignaturas pertinentes 
 
MONTERO, JOANA 
Centro de procedencia: Medicina Veterinaria, Universidad Lusófona de Humanidades y Tecnologías, 
Lisboa. 
Créditos convalidados 30 
Justificación: informe favorable de los profesores coordinadores de las asignaturas pertinentes 
 

Tras el estudio pormenorizado de cada expediente, la comisión aprueba por unanimidad el reconocimiento 
del número de créditos en cada caso. Esta decisión se llevará a una próxima Junta de Facultad para su 
ratificación. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión  a las 12:30. 

 

 

Fdo. Santiago Andrés Díaz, RCC 


